



2024-2025 年度 国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック

HP : <http://www.kawasaki-chuo-rc.com/>
E-mail : info@kawasaki-chuo-rc.com

国際ロータリー第 2590 地区

次世代につなごう！

ガバナー 長戸はるみ

例会：毎週月曜日 12:30

例会場：川崎日航ホテル TEL: 044-244-5941

事務所：210-0004 川崎市川崎区宮本町 7-1 三陽会館ビル 5 階

TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460



副会長
木村教義

会長
石田幸兒

幹事
廣瀬千尋

第 1741 回 令和 7 年 6 月 23 日 VOL.40 No.38

川崎中央ロータリークラブ

WEEKLY

石田会長年度 最終例会

出席報告

原出席委員長

	会員数	出席 該当者	出席者	欠席者	ホーム クラブ	マイク	前々回 修正
1741 回	45	44	30	14	68.18	/	/
1739 回	45	44	23	21	52.27	5	63.63

会長報告

石田会長

1. 次期の国際ロータリー会長が突然辞任させてイタリアのフランチェスコ・アレツツオ氏が選出させました。
2. 高野さんが出産を無事になさって、先月 8 日に誕生した湊（みなと）くんと共に例会に出席してくださいました。

ビジター

和田親睦活動委員長

加藤宣明様 (横浜港北 RC)
佐藤恵美様 (横浜ベイ RC)



高野会員



湊くん

表彰

★ RI2590 地区委員表彰

- | | | |
|---------------|------|---------|
| ・ R L I 委員会 | 副委員長 | 石田会長 |
| ・ 会員増強委員会 | 委員 | 10名 |
| ・ 会員増強委員会 | 委員 | 渡辺雅夫会員 |
| ・ 会員交流委員会 | 委員 | 青木松枝会員 |
| ・ 職業奉仕委員会 | 委員 | 上原尚子会員 |
| ・ R 平和センター委員会 | 委員長 | 原 達芳会員 |
| ・ R 平和センター委員会 | 委員 | 青木松枝会員 |
| ・ インターアクト委員会 | 委員 | 牧島 聰会員 |
| ・ 米山奨学金推進委員会 | 委員 | 瀧上アリ佐会員 |
| ・ 米山学友委員会 | 委員 | 和田 裕会員 |

- | | | |
|-----------|----|--------|
| ・ 米山学友委員会 | 委員 | 山口幸太会員 |
| ・ 会員増強委員会 | 委員 | 熊野 篤会員 |



★ 出席率 100%表彰

青木松枝・石川三枝子・上原尚子・川島光・関 進
原達芳・本多みちよ・松本寛・山口幸太・和田裕 各会員

10名



R財団寄付表彰

ペネファクター

伊藤弘志 R財団委員長
石田幸兒会長



マルチプルポールハリスフェロー+5 (6000 ドル以上)

川島 光会員・増山雅久会員

マルチプルポールハリスフェロー+2 (3000 ドル以上)

木村教義会員

マルチプルポールハリスフェロー+1 (2000 ドル以上)

萩原眞智子会員

ポールハリスフェロー (1000 ドル以上)

柳町大介会員



幹事報告

廣瀬幹事

◎ 例会変更のお知らせ
ありません

◎ 週報を送ってくださった RC
ありません。

◎ 本日の配布物

会報 6/16
創立 40 周年記念行事の会計報告

スマイルレポート

木村副会長

加藤宣明様…高野さんおめでとう！本日はよろしくお願
いします。 (横浜港北 R C)

佐藤恵美様…本日は高野さんご出産おめでとうございま
す!!久しぶりに会えるということで楽しみ
にしてきました。最終例会にお邪魔させて
いただきます。 (横浜ベイ R C)

石田会員……本日は最終の例会でございます。お客様、
高野さん、赤ちゃんようこそ。
よろしくお願ひいたします。

廣瀬会員……皆様、一年間どうもありがとうございました。
とても良い経験をさせて頂きました。
今後ともどうぞよろしくお願ひします。

川島会員……会長はじめ三役の皆様一年間ご苦労様でし
た。

関 会員……石田会長はじめ三役の皆様、創立 40 周年と
いう記念すべき年を立派に乗り越えご苦労
様でした。

松本会員……石田会長、木村副会長、廣瀬幹事、1年間大変お世話になりました。ありがとうございます。

青木会員……石田年度の三役・理事・役員ご苦労様でした。無事乗り切りましたね。

森川会員……皆様お疲れ様です。フロンターレ負けました。三役の皆様お疲れ様でした。

石田さん。廣瀬さん、木村副会長お疲れ様でした。

佐野会員……三役の皆様、1年間ご苦労様でした。とても良い1年でした。

渡辺会員……石田年度、三役の皆様、和田親睦活動委員長はじめ、各委員会の方々、一年間有難うございました。

上原会員……皆様こんにちは♡
加藤様、佐藤様、本日はお暑い中お越しいただきありがとうございます！
高野さん、湊くんご誕生おめでとう！
石田会長、木村副会長、廣瀬幹事一年間お疲れ様でございました。ありがとうございました！

阿野会員……石田会長はじめ、三役の皆様一年間ありがとうございました！今期は周年行事もあり、大変充実した一年でした。お疲れ様でした！

伊藤(弘)会員…①三役の皆様、1年間お疲れ様でした。
お陰様で良い1年になりました。
②港北RCの加藤さん、横浜ベイRCの佐藤さん、ようこそいらっしゃいました。
高野さんの赤ちゃんかわいいですね。

坂本(将)会員…皆様こんにちは。1年間お疲れ様でした。
高野さんおめでとうございます。
また、ご自身のペースで例会にてお会いしましょう。

山口会員……三役皆さま1年間ありがとうございました。
ゆっくり休んで下さい。

本多会員……今日は、石田会長年度最終例会ですね。石田会長、木村副会長、廣瀬幹事1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。
高野さんご出産おめでとうございます！
40周年記念誌…。ようやく皆様にお届けすることができて「ほっ」としています。

柳町会員……石田会長、木村副会長、廣瀬幹事1年間お疲れ様でした！

長島会員……三役1年間お疲れ様でした。

和田会員……三役の皆様お疲れ様でした。

坪井会員……三役の皆様1年間お疲れ様でした

高後会員……三役一年間お疲れ様でした。

高野会員……本日は、息子を連れて出席させていただき、ありがとうございます。
横浜ベイRCの佐藤恵美さん
横浜港北RCの加藤宣明さんも息子の顔を見に来ていただきありがとうございます。
しばらくあまり出席できませんがよろしくお願いします。

原 会員……本日は最後の例会ですね。3役の皆様、会員の皆様お疲れ様でした。

櫻井会員……皆様、こんにちは。今朝娘が久しぶりに遊びに来ました。新入社員研修は大変そうですが、来月貸与される制服が待ち遠しい様子でした。

3役の方々、1年間お疲れ様でした。

木村会員……①たかのさんご出産おめでとうございます。
②加藤様、佐藤様ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりとお過ごし下さい。
③昨日は東田公園、東田商店街、稻毛公園の掃除にご協力ありがとうございました。石田さん、本多さん、上原さん、坪井さん、黒坂さん暑い中ご苦労様でした。
④この一年間ありがとうございました。

1741回	26件	91,000円	累計	665件	1,035,000円
-------	-----	---------	----	------	------------

卓 話

三役退任挨拶

廣瀬千尋幹事



まずは一年間、皆さまでありがとうございました。石田会長の秘書役として、何とか任期を全うすることができました。紆余曲折ありましたが、無事本日を迎えることが出来、ほっとしているところです。

石田会長にも、色々お世話になり、ありがとうございました。

思い返しますと、2023年半ばに石田さんよりお声がけいただき、お茶をしたのが始まりでした。保険の話かな？と少し期待して出向いたわけですが、結論は幹事の依頼でした。嫌々まだ早いですよとお断りをしたのですが、そもそも石田さんとほとんど会話したこともなかったでした。唯一のコミュニケーションは、以前一度、全体会のグループラインに、石田さんが誤って奥様宛のメッセージを送信された際に、ちょっとやばい内容でしたから、これはやばいなと思ってすぐに個別に石田さんに取り消した方がよいですよ、とお伝えしたのが唯一の接点でした。まあ、ともかくそんなご縁もあり、結局お引き上することになりました。

とにかく、準備段階と前半期間は勝手が分からず、とても不安で大変だったなー、と思い出します。石田さんも

私も、ドキドキしながら、沢山の方々のお力を借りて進んで参りました。理事役員、各委員の就任をお願いする難しさも感じましたし、川崎中央のこれまでの慣習、考え方、を学びながら、意見をまとめることの難しさも感じました。ご迷惑をおかけした方も沢山いると思いますが、お許しいただければと思います。

先週、安東さんも仰っておられましたが、初期のころは段取りが後手後手に回るところが多かったので、ご指摘をもらうことも多かったです。理事会では少々プレッシャーも感じながら進行をしていました。

結果的に、いい勉強にもなりましたし、時間が経つにつれ進行にも慣れ、何となく全体像も分かるにつれ、ストレスもなくなっていきましたので、よかったです。

先程、一年の行事について石田会長が振り返って頂きましたが、各行事、各理事委員長におんぶにだっこでまかせっきりで大変感謝しております。時間の限りがありますので、本来皆様全員のお名前を挙げてお礼申し上げなければなりませんが、どうかご容赦ください。毎週の例会に際しての運営（出席確認や、写真撮影、資料配布、各種集金、進行、会報）、また社会奉仕（ちあふあみ）、職業奉仕、そしてやはり一番のご負担をかけた親睦活動、和田さん本当にご尽力有難うございました。夜間例会も、クリスマス会も、一泊例会も、全て大成功でしたね。

また、縁の下の力持ちとして、木村副会長のお力もたくさんいただきました。豊富なご経験から何度も助けて頂きました。ありがとうございます。時に経営についての教えもいただきながら、色々お気遣いいただき、お誘いももらいました。

伊藤事務局がいなければ、とても一年の運営はできませんでした。この場合は何をしなければならない、このタイミングでこうする、など知らないことばかりの我々に的確なアドバイスをいつも頂き、本当にありがとうございました。事務局に立ち寄って頂くコーヒーをいつもおいしく頂きました。

個人的には昨期から携わっていた神奈川県こども医療センターちあふあみさんへの奉仕活動は、入院患者の子供たちとの関りは、やはり何らかの形で継続したらよいのではと思います。

また、夜間移動例会では、木村副会長のアイデアもあり、普段いかないような場所への訪問が実現できてよかったです。雅叙園はたまたま創業家の子孫が、妻の友人ということもあります、前々から関心はあったのですが、このような催しがなければ行ってなかったなと思うと、これぞロータリーの醍醐味の一つかな、と感じました。

また、40周年記念事業では、青木さん始め委員の方々が全部進めて頂いたので、私はほとんど貢献していないのですが、当日は全員で盛り上げ、大成功だったと思います。前回35周年の年に入会しましたが、コロナで開催されませんでしたので、今回は初体験で素晴らしい体験が出来ました。

直近では一泊移動例会ではまた素晴らしい体験をさせて頂きました。素敵な宿、食事に温泉、二次会の居酒屋など、多くの人とゆっくり話で来た良い時間でした。良く朝目覚めると、石田会長と伊藤弘志さんから、いびき対策と歯ぎしり対策をしないさい、とアドバイスを受け、現在、CPAP試験中です。歯ぎしり対策も早々に。何しろ50過ぎましたから、血圧等健康に留意しなければですね。

個人的には、こういった役を通じて、多くの会員さんと会話をすることが増え、仲良くなつたことがとても良かったことなのではないかと思っています。それまで会話の少なかった方とも接する機会も増え、全会員とお話しできた一年になったのでは、と思います。

また入会してから、出席委員長、SAA、社会奉仕委員長、そして幹事とロータリーの理解を少しずつ深めながらやってきたこともよかったです。出席委員長で皆さんの名前を覚え、SAAで例会の流れが分かり、社会奉仕で具体的な奉仕活動に携わりまたSAA以降で理事会にも出るようになり、ということで段階的に全体像を理解できたという意味で、とても良い順番で役をやらせて頂いたなと思っています。

今期も沢山の新会員さんがご入会されましたが、是非、ご入会したばかりの皆さんには積極的に役をやられて、交友を深めて頂ければと思います。

会はみなさん何らかの役を分担して頂き成り立っていますし、なんだかよく分からることをやるよりは、理解の上で行う方がやりがいもあると思います。

来期は、地区の委員会にご推薦頂き、勉強してこようと思っています。今期の会長幹事会もそうでしたが、中央の外での人のご縁もたくさんいただけたことも、ロータリーの良いところだと感じています。前職からつながりがある方も神奈川全域にいらっしゃり、思わぬ出会いをすることも多くあり、公私ともどもとてもプラスになっています。そこで得たことをまた当クラブにフィードバックできたらと思います。

再度に繰り返しになりますが、至らぬ点が多々あったと思いますし、もっと全員が楽しめる工夫は出来たのかもしれません、とにかく皆様のご協力の元、一年間やらせた頂くことが出来ました。本当にありがとうございました。

木村教義副会長



時を経ても変わらぬ風景がここにはあります。奉仕にはじまり、奉仕に終わる何時も例会に出席し、ロータリー活動をすることにより、私たちの未来を築くヒントをいただきます。奉仕の実績と成果により一つの区切りに到達し、再び未来への歩みを始めるのだと思います。

今の奉仕、そして今からの奉仕は昔の奉仕とどこが同じでどこが違うのか？

歴史を分析して読み解き、時間と時間をそして時代を超えて結んでつなぐ。

そして、立体的に考えることが必要なのだと思います。

1985年4月8日川崎中央ロータリークラブ第1回記念例会はサンピアンで開催されました。

時代は日本経済の絶頂期の1980年代半ば。当日は桜満開の快晴の日でした。

会員、45名でスタート来訪ロータリアンをたくさんお呼びして行われました。

第1回より、6月24日までの第1期に例会に来られた来訪ロータリアンは 通算11回で延べ1078人とあります。凄いと思われませんか？一回の例会にかいいんを含めると平均して150名になります。年度の言葉は「出会いを通じて友情を深めよう」でした。第1回の時に記念品が授与されました。

鐘、木槌、日章旗、ロータリー旗などが授与されています。

当時の会員は最年長が64歳、最年少は36歳、森本さんです。

当時のチャーターメンバーで現役は川島さん、増山さん、関さんそして、松本さんの4名です。

素晴らしいの一言ですね。まさに歴史は語るです。

1985年6月8日に近くの旧体育館（カルツ）で、ロータリークラブ承認式が行されました。

来訪ロータリアン数はなんと870名、合計で900名を超える熱気に包まれたのでした。

この当時の国際ロータリー エドワード・F・カトーマン会長からの言葉です。

「ひとりひとりのロータリアンこそロータリーの奉仕と発展の鍵です。」

個々のロータリアンはロータリーの鍵のようなものです。会員増強と奉仕の扉を開く鍵です。とあります。

40年の歴史を経て、私たちには、記憶が心に残ることがらがたくさんあります。

記憶に残ることからは、ロータリアの心の中で今日からの未来にかける創造と知恵に生まれ変わる核（コア）になるでしょう。

記憶に残りにくいことがらは、私たちの心の中に、ロータリアンとしてのDNAとして潜在的に蓄積され、将来にわたって花咲く時を待ちます。

この佳き日をロータリアンとして喜びを分かち合て、新たなる一歩を踏み出すことができることがとても嬉しく思います。

石田幸児会長



何とか2024-2025年度の第40代川崎中央ロータリークラブの会長をつたなく一年間勤めさせて頂いたわたくしの おん礼と退任のご挨拶をさせて頂きます。

スローガンは、アーチック RI会長のロータリーのマジック発揮を借りまして、市制100年と創立40周年を迎えるクラブの輝きを一層増そうという形にさせて頂きました。

7月1日の就任挨拶の前に理事殿、委員長殿、各委員殿の打診と御依頼になるのですが、何せわたくしももちろん幹事も幹事経験がなく、私は広報委員2回、米山カウンセラー、米山奨学委員、平和センターフェローカウンセラーと渡り歩き、被選理事会・理事会開催から、年度の船出も右往左往、まだ外海に出られるのかというような船長であります。

前理事会と唯一繋がっておられた安東理事さんには、有り難く友情アドバイスを頂いて感謝しております。こいつら分かってねえな、なスタートでしたかと思います。

瀧上SAAが前回仰っておりましたが、脇のマイク台と正面の舞台は勝手が違い、90の目があり、暫くは移動は宇宙遊泳な様な足取りでありましたのは確かでした。

私は以前幹事のご依頼を健康上の理由で辞退したためご迷惑をかけた経緯で未熟ながら会長依頼をお受けさせて頂いた具合であります。

7月は第1グループの6クラブを表敬訪問させて頂き、初めて他クラブの例会を体験し大変に勉強になりました。

7月22日に和田親睦委員長のお肝も入りで大森のだら毛で楽しい芸者遊びを皆で楽しむ事が出来ました。

8月19日には防衛省元幹部をお招きし国防関係の卓話を伺いました。

8月26日には長戸ガバナーのご訪問を頂きました。

9月10日には木村副会長の企画で川崎宿東海道散歩が有意義で印象的でありました。

そして牧島パスト会長に引き続き、市民祭は今年度も一旦参加を見送り、その代わり 10 月 21-22 日と神奈川県立こども医療センター内の柳町会員のお兄様医師が率いるボランティア団体“ちあふあみ”をきっかけとするセンター内のキッチンカーでの医師・看護師・職員さんへのランチ販売と入院患者へのプレゼント配布などのボランティア活動を実施することが出来ました。

活動先が横浜市南区なため苦心もありましたが、寄付金や補助金などの支援は引き続き継続を希望したい所でございます。

その後のセンター内の先生や職員さんの卓話も大変心を動かされました。

11 月 16 日には地区大会に参加いたし、前日にはアーチック RI 会長の前夜パーティにも参加が出来、貴重な写真を撮らせて頂きました。

12 月 15 日にはクリスマス家族会を開催が出来、ダンスはブリンパンパンボンや私のズンドコ節やヒゲダンス、抽選会等々盛りたくさんで、皆様が総力を挙げてご準備・練習を頂き例年通りの盛り上がりを見せて頂き感謝に絶えません。改めてありがとうございました。

2025 年 1 月 9 日に 4 クラブ新春合同例会を経まして、1 月 20 日には熊野委員長のお骨折りや林市議会員の御尽力で富士見公園内に森川副委員長の素晴らしい仕事の寄付が出来た立派な時計台 3 基見学後、新市役所内や市議会場を見学が出来ました。素晴らしいツアーでございました。

1 月 27 日には木村副会長の御尽力で目黒雅叙園と百階段を見学出来、奇特・素晴らしい体験・見学が出来ました。木村副会長は歴史や文化に造詣が深く素晴らしい企画を実施頂きました。感謝申し上げます。

そして 4 月 7 日にはあの当会創立 40 周年記念式典を青木実行委員長の采配にて滞りなく盛大に執り行なうことが出来ましたと存じます。

青木実行委員長以下安東氏、伊藤氏、森川氏、渡辺氏各の副委員長、松本会員の会計の完璧な布陣と会員全員の一致乱れぬ御尽力で素晴らしい記念式典が成されたと存じます。

会長職といたましては、ご挨拶、演者御礼の言葉、各記念品・寄付金などのプレゼンターを精一杯勤めさせて頂きました。

チャーター会員を代表致しまして関会員がお話しをされ、日本のロータリー組織には敗戦により 4 年間のブランクがあったんだ。

その事を忘れてはならないのというお話は含蓄があり肝に命じるスピーチがありました。

そして、6 月 8-9 日の和田親睦委員長の完璧な下見と準備の湯河原への一泊移動例会を楽しむことが出来ました。どの見学先や食事先も厳選された素晴らしい場所でした。ポーラ美術館は設計士の和田さん選定で素晴らしい斬新な建物で流石和田設計士の選定先でした。ありがとうございました。

また原さんもゴルフ会員のご協力で無事デビューが出来たなど大変に良かったです。

そして、6 月 16 日の新旧委員長の引継ぎ会が行われました。

また林・ナベさんゴルフ委員殿の采配で南総、レイク、立野、湯河原等と会長冠のコンペを挙行頂き、楽しくプレイが出来、表彰式もきかわ萩原会員に度々お世話になりました。

そして本日退任のご挨拶の日をなんとか迎えることが出来ました。

三役、理事殿、各委員長殿、各委員殿、皆々様会員殿の暖かいご助力やご支援によりつたなくですが会長職をなんとか一年間務める事が出来ましたことを心から感謝申し上げます。

この職務は大変なプレッシャーもありましたが、大変に人生勉強にもなりました。

一年間皆様大変にありがとうございました。

今週の担当者

柳町会員

会報委員 柳町大介 阿野順一

川崎中央ロータリークラブ Weekly

島田喜彦 上原尚子 渡部典行

Vol. 40 No 38

伊藤弘志 林 信宏

編集・作成 川崎中央RC事務局

事務局 伊藤 清恵

発行日 令和 7 年 6 月 23 日